
Vorsitzender Alatas teilt mit, dass gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten 
Sitzung des Beirates keine Einwendungen erhoben worden sind. Einwendungen werden in der 
Sitzung ebenfalls nicht vorgetragen. 
 


